

ACTIONS DE GRACES.

Port Daniel Est, 15 mai. — Actions de grâces pour une guérison inespérée et déclarée telle par les médecins.

UNE ABONNÉE.

Port Daniel Ouest, 15 mai. — Mon enfant condamné par les médecins a recouvré la santé après la promesse d'une grand'messe en l'honneur de Ste Anne et de publication dans le *Messager*. DME JEREMIAH DEA.

St-Ulric, 8 mai. — Mon enfant, âgé de 4 ans, était infirme et ne pouvait pas marcher. Après un vœu à sainte Anne et promesse de faire publier sa guérison dans le *Messager*, si je l'obtenais, il fut guéri. — Ma petite fille était mourante. Après avoir fait dire une messe en l'honneur de sainte Anne, elle revint à la santé. Mille remerciements à la bonne sainte Anne.

GEORGES LÉVESQUE.

St-Joseph de Lepage, 21 mai. — Mon petit garçon étant tombé le genou dans une chaudière d'eau bouillante, se brûla toute la jambe et souffrait horriblement des douleurs de cette brûlure. Malade moi-même, cet accident m'affligea beaucoup. Dans mon chagrin, j'eus recours à la bonne sainte Anne, lui promettant que si mon enfant guérissait, je le ferai publier dans le *Messager*. Je remplis aujourd'hui ma promesse, car l'enfant a merveilleusement guéri. Grande reconnaissance à cette bonne mère sainte Anne et à N.-D. du Très-Saint Rosaire pour cette faveur et plusieurs autres. UNE ABONNÉE.

Fall-River, 14 juin. — Mon petit garçon âgé de six ans tomba de toute la hauteur d'un second étage sur une planche cassé, qui le brisa horriblement. Après une